

# POST

## Danramil 10/Guntur Jadi Nara Sumber Dalam Peningkatan Kapasitas Pemuda dan Organisasi Kepemudaan

Muhammad Makruf - [DEMAK.POST.WEB.ID](http://DEMAK.POST.WEB.ID)

Oct 20, 2023 - 08:44



*Danramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Lettu Arm Prih Wijiyono menjadi salah satu nara sumber kegiatan Peningkatan Kapasitas Pemuda dan Organisasi Kepemudaan Kabupaten/Kota Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Demak Tahun 2023 di aula Kecamatan Guntur, Kabupaten Demak*

DEMAK - Danramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Lettu Arm Prih Wijiyono menjadi salah satu nara sumber kegiatan Peningkatan Kapasitas Pemuda dan Organisasi Kepemudaan Kabupaten/Kota Dinas Kepemudaan dan Olahraga Kabupaten Demak Tahun 2023 di aula Kecamatan Guntur, Kabupaten Demak, Kamis (19/10/23).

Acara tersebut dihadiri langsung Kepala Dinas Kepemudaan Olahraga Kabupaten Demak Muhamad Ridhodin, S.H., Camat Guntur Ali Mahbub, S.H., M.H., dan Kapolsek Guntur diwakili Aiptu Suwito, yang juga menjadi narasumber, serta diikuti anggota Karangtaruna, IPNU dan IPPNU se-Kecamatan Guntur.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Muhamad Ridhodin dalam materinya menyampaikan tentang upaya Dinpora Kabupaten Demak dalam mengembangkan kapasitas pemuda, olahraga dan seni budaya di semua wilayah Kabupaten Demak.

"Semua unsur kepemudaan wajib untuk bersatupadu, berkolaborasi dan bekerjasama membangun serta mengembangkan potensi yang ada, sehingga pemuda bisa menjadi pelopor di tengah masyarakat," katanya.

Sementara Danramil 10/Guntur Lettu Arm Parih Wijiyono dalam materinya mengajak para pemuda untuk meningkatkan kecintaan kepada bangsa dan negara dengan mengutamakan persatuan dan kesatuan wilayah dalam penyelenggaraan kehidupan berbangsa, bernegara, dan bermasyarakat.

"Itu semua harus dilandasi 4 Pilar Kebangsaan, yaitu Pancasila, UUD 1945, Bhineka Tunggal Ika dan NKRI," jelasnya.

Dikatakannya, era globalisasi memunculkan persaingan ketat, kejahatan berdimensi baru, disertai mudarnya nilai luhur kebangsaan. Sehingga peran pemuda sebagai salah satu elemen masyarakat harus menjaga terus Kebhinekkaan dan sosialisasikan 4 Pilar Kebangsaan.

"Di tengah gempuran modernisasi dan kecanggihan IT yang ada, para pemuda harus bisa menjadi garda terdepan. Untuk itu manfaatkan teknologi, medsos dan lainnya dengan bijak dan bermanfaat," pungkasnya. (Pendim0716).